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町民のみなさんの傍聴・感想
ありがとうございました

【編集後記】佐々木ひろ子
　第46回衆議院選挙が終了し政権が代わった。全国的に投
票率の低さが話題となって政治離れが続いてる。松伏は町
議選に引き続き他市町よりも低かった。小さな町の議員だ
がせめて地域から信頼を勝ち取って行きたい。広報委員会
メンバー交代後２回目。パソコンを使うメンバーが増えて
スピードが速くなった。時間をかければいいというもので
もない。時間活用の心得は「目標を見失わない。完璧をめ
ざさない。わずらわしいことも楽しんで取り組む。切り替
えを早くする。」忙しい人ほど成長する。今年も一年元気に
走りぬこう。

議　　長 　渡 辺 　忠 夫
議会広報発行特別委員会
委 員 長　　　高 橋 　昭 男
副委員長　　　広 沢 　文 隆
委　　員	 　佐々木ひろ子
委　　員　　　山 㟢 　善 弘
委　　員	 　長谷川  真 也
委　　員	 　松 岡　 高 志
委　　員	 　鈴 木    勉

紙面の都合上、要旨を抜粋いたしました。（敬称略）傍聴者の声

12月議会傍聴者数
　 12月５日　１名
　 12月７日　４名
　 12月10日　３名
　 12月11日　７名
 　  合計　　　15名

○　今回の議会は明るく感じました。声が傍聴席によく届き議事の報告が解り、議場が明
　るくなりました。ありがとうございました。
　　議長が「お諮りします！」との時に多くの議員は無言でしたが、「異議なし」と明言す
　ることが必要なのではないでしょうか。（湯沢）

紙面の都合上、要旨を抜粋しました。議会だよりを読んで
○　議会だよりを読んでいます。「傍聴者の声」に私の思いが出ていました。ガラス張り議	
　会運営に感謝申し上げます。
○　内容と写真などよく出来ていると思います。
　議員が日常どのような町にしていきたいと思っているかなど連載したらもっと内容が充
　実するのではないでしょうか。

《写真説明》
表紙も同じく、利用日が拡大される「老人福祉センター」で集う『長寿会』のみなさん




